
Procès-verbal du 2ème conseil d’école 2023/2024 

20 février 2024 à 18h30 

Ecole de GRENDELBRUCH 

  

PARTICIPANTS  

Ecole : Camille HEYMANN (directrice), Christine BERBACH (enseignante), Aude FRIDERICH 
(enseignante), Pascale HELBOURG (enseignante) 

Mairie : Jean-Philippe KAES (Maire), Raymonde HIMBER (Conseillère municipale), Claudine EPP 
(Adjointe au Maire) 

APEPA : Catherine RESWEBER, Nicolas GEYER, Aurélie DYSERYN 
 

Ouverture et tour de table.  

Vote du PV du 1er Conseil d’école : 

Vote pour : 9  Abstention : 1  Vote contre : 0 

Le PV est validé à la majorité. 

 

1. Fonctionnement de l’école 

 

a) Sécurité et incendie 

 

Exercice risques majeurs « séisme » le 11 décembre 2023. En 2022, c’était « tempête ». Les élèves 
et les enseignants étaient prévenus. Tout s’est déroulé sans incident. Les mallettes PPMS ont été 
complétées avec tout le matériel indispensable (radio par exemple). 

 

Exercice incendie le 5 février 2024. Les enseignants étaient informés du jour, mais pas de l’horaire 
de l’exercice. Les élèves n’étaient pas prévenus. Tout s’est déroulé parfaitement, même avec les 
PS-MS qui étaient en salle de motricité. 

 

b) Budget mairie et état de la coopérative scolaire :  

 

Budget mairie : 

Le budget 2023 a été quasiment intégralement utilisé.  

2024 : Budget de départ : 45 euros par élève, soit un total de 4365 €. La mairie précise qu’elle 
étudiera toute demande supplémentaire en cas de besoin. 

Quelques petites commandes ont déjà été effectuées en ce début d’année.  

 

Coopérative scolaire : 

Recettes : subventions pour le projet « concert de Noël » : ADEM : 160 € et ACMISA : 780€. 



Dépenses : chocolats et calendriers de Noël : 130 €, goûter après le concert de Noël : 157€, Petit 
matériel : 92€, goûter de Noël/concours de dessin : 162 €, galette des rois : 125 € 

  

c) Investissements souhaités pour l’établissement scolaire 

 

- Mobilier : renouvellement de certaines tables et chaises en CE1-CE2 
- Rénovation du sol de la cour de la maternelle : glissant en cas de pluie, petits cailloux, trous… 

Le revêtement actuel ne paraît pas adapté à une cour d’école. La mairie précise que c’était la 
seule solution possible à l’époque. Elle va contacter des entreprises pour essayer de trouver 
d’autres solutions, mais ce n’est pas garanti et ça ne sera pas avant l’été.  

 

2. Projets et vie de l’école 

 

a) Point effectifs 

 

Février 2024 : 97 élèves : 1 départ en GS et 1 arrivée en CE2. 

Rentrée 2024 : 96 élèves prévus. Pas d’ouverture ni de fermeture de classe prévue. 

 

b) Projets et manifestations pédagogiques : bilan intermédiaire  

 

- Saint Nicolas est passé et a apporté des clémentines et des chocolats. 
- Concert de Noël avec le groupe Jumble Trio : un succès !  
- Venue du Père-Noël en classe avec cadeaux offerts par l’APEPA.  
- Chandeleur (crêpes en GS-CP, ainsi qu’avec une partie des PS-MS) 
- Carnaval : défilé de tous les élèves dans la cour de l’école. Délicieux beignets offerts par la 

mairie.  
- Permis internet en CM : le début de l’intervention a eu lieu, du matériel a été laissé. A venir : 

suite de l’intervention avec validation du permis internet 
- Eurovoyageur en CM semaine du 12 février, sur la construction de l’union européenne. 

 

c) Projets et manifestations pédagogiques à venir 

 

- Permis vélo prévu en 2024-2025, à l’automne 2024 (à revoir à la rentrée) 
- Permis piéton : le maire va reprendre contact avec les personnes concernées. 
- Sorties de fin d’année déjà prévues dans toutes les classes : 

Sortie commune maternelle-CP le 14 juin 2024 (NaturOparc avec ateliers et spectacle) 
Sortie commune CE-CM le 11 juin 2024 (Musée Tomi Ungerer (avec un atelier par classe : 
histoire à dérouler pour les CM, bienvenue au musée pour les CE) + escalade avec « Instant 
Grimpe » : 1 moniteur par classe, sur 2 heures) 

- Kermesse des maths au collège pour les CM2. Des classes de CM2 ont construit des jeux 
mathématiques et vont les tester et faire tester aux autres classes et aux 6èmes. Repas à  la 
cantine.  

- Participation des classes du CP au CM au koala /kangourou des maths (concours international 
pour lequel chaque élève reçoit un carnet à compléter, puis un classement est fait). Chaque 
participant recevra un petit cadeau. 



- Kermesse / fête de l’école samedi 29 juin : des chants pourront être prévus par les enseignants 
si l’organisation le permet. Le programme de la journée n’est pas encore déterminé. 

 

3. Parcours de l’élève 

 

 Evaluations mi-CP  

Résultats corrects, meilleurs en français qu’en mathématiques, avec des scores un peu surprenants 

parfois, surtout de la part de certains bons élèves. 

 

4. Mairie 

 

 Travaux et amélioration du cadre scolaire : 

L’installation du visiophone va avoir lieu très vite. 

Les commandes pour les stores demandés au premier conseil d’école sont signées.  

La réparation de l’alarme est en cours. 

Les soucis de chauffage sont résolus, la chaudière a été réparée. 

L’équipe enseignante et les parents en remercient la mairie. 

 

 Commémoration du 8 mai : 

La mairie souhaite la participation des élèves pour la commémoration du 8 mai. Les enseignants 
sont d’accord. Un nouveau chant est d’ailleurs déjà prévu. 

 

 

5. Représentants des parents 

 

 Les représentants de parents souhaiteraient que certaines questions soient davantage 

abordées à l’école, notamment le consentement et l’hygiène dentaire. L’école a fait une 

demande auprès de l’infirmière scolaire pour voir ce qui pouvait être proposé de son côté. Une 

autre proposition sera de contacter l’USFBD. 

 Les parents suggèrent une intervention sur l’astronomie sur ½ journée. La classe des CM est 

intéressée car elle a justement travaillé sur le sujet. L’APEPA financera le projet. 

 Demande d’ajout de racks à vélo devant l’école : la mairie va étudier la question. 

 L’APEPA a offert un budget de 200 € par classe pour l’achat de matériel. L’équipe enseignante 

remercie l’APEPA pour son soutien. 

 

Le conseil d’école est levé à 20h00. 

La secrétaire de séance, Christine BERBACH   La Directrice, Camille Heymann 


